
結城市議会議員

私の質問意図　本市ではの固定的役割分担意識を持たない市民の割合を平

成２７年度までに７０％へ引き上げ，男女共同参画社会を実現させようとし

ている中で，今回の機構改革で市民活動支援センターの中で，係りへと縮小し

た位置付けとなった。真の男女共同参画を目指し，平成３２年を目標年次と

する基本計画の達成を実現して欲しい。

答弁 男女共同参画社会の実現は「女性にとっても男性にとっても生きやすい社会を作

ること」であると言われており，男女共同参画社会を市全体で築くためには，市民が主体と
なって意見を出し合い，ともに男女共同参画社会の実現に向けた共通認識を持つことが
重要であると考えている。
行政組織機構改革並びに定員管理計画に対応した組織体制の整備により，この４月より
協働推進課と女性政策室を統合し，市民活動支援センターとして，男女共同参画係とま
ちづくりを進める協働推進係が連携して，多くの市民と活動団体，そして行政が幅広く連
携できるよう体制の強化を図った。
男女共同参画の政策を立案・実施する行政自身が男女共同参画社会のモデルとならな
ければならないと思っており，市職員の意識を高めていくことが大変重要であると認識して
いる。
今後においても，様々な施策事業を推進していく中で，女性団体や市民団体など多種多
様な団体と連携した形で，さらに活動範囲を拡大させ，一層の男女共同参画の推進を
図っていく。

たままゆプランの第二次基本計画では具体的な目標が掲げられており，その達成のため確実

な取組と状況を十分に考慮し柔軟な対応で進めて頂きたい。また事務局主導で進めるのでは

なく，基本計画推進委員会や関連団体が強く推し進める組織体制を形成し市民活動支援

センターを十分に活かして実現を目指して欲しい。行政のスタンスと方向性についてお聞きした

い。

●総務行政「男女共同参画実現社会実現」について

ゆうき刷新　～若い力で新風を～

６月5日の開会には報告1件，議案10件，選任１件が上程されました。今回は
補正予算と条例改正など議案は限られた中での14日間の会期でした。
しかし二年に一度の議会構成の改選がありました。正副議長と常任委員会，
各委員会など構成が変わりました。新議長に船橋清氏，副議長に大里栄作
氏が就任しました。私は総務委員会に配属が決まり，副委員長に選任され，
改めて気を引き締め望まなければならないと決心した定例会となりました。
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●教育行政「地域教育の推進」について

未来の子どもたちには学校教育・家庭教育・地域教育が必要だと言われている。しか
し近年，家庭もその有様を変貌させ，地域社会も地縁的な結びつきや連帯意識を弱
めてしまい地域の人々が主導する形で生活体験，社会体験，自然体験を豊富に積
み重ねる場所を失ってしまった。
本市において「ともに学び，ふれあう家庭・地域社会の充実（家庭・地域教育）」と市
民だれもがともに学び，ふれあう家庭・地域ぐるみの教育を推進していくと提案がされ
ている。地域社会での教育の充実を図るために行政としてどんなスタンスをとりながら
今後進めて行くのか，ご答弁をお願いしたい。
また「地域コミュニティの拠点としての学校施設の活用」「青少年団体の支援と指導
者の養成」「学校単位で地域教育連絡協議会や地域教育活性化センターの設置」
など3つの提案を検討頂きたい。

答弁 核家族化，少子化により，人と人との関わりが少なくなり，祖父母や兄弟など多
くの人との関わりの中で人間関係を学ぶ機会が少なくなったことや，物が豊かにな
り，物を大切にする心や，我慢する心を身に着ける機会も少なくなったといわれ，パ
ソコンやゲームに夢中になり，家庭での会話やふれあいも減っているといわれてい
る。
その反面，学業を優先し，塾や習い事に多くの時間を振り向ける時間生活でもある
ため，自然体験や社会体験の活動をすることが少なくなり，親や家族が個人重視の
思考に走り，隣近所との付き合いを避け，地域の連帯感は薄れ，他人に無関心な
風潮が強まっている中，子どもたちも地域の中で友だちや年齢の違う集団で遊ぶこ
とが少なくなり，お互い切磋琢磨しながら育ち合う場も少なくなっているおり，放課後
や休日の過ごし方も地域と疎遠になる傾向があると考えられる。
子どもたちの自立性や積極性，地域とのかかわりという認識を育てるには，大変厳し
い時代になってきた。
地域社会での教育の充実を図るための行政としては，現在のように個人が尊重さ
れ，人間関係や地域社会が希薄化する中，子どもたちの健全な育成のためには，
地域の積極的な関与，働きかけが必要であると認識している。
市では，協働のまちづくりの推進のため，市民活動支援センターを設置し，様々な
市民活動の情報提供や相談窓口を開設しましたので，市民活動支援センターを介
して，新たに地域教育を目指す団体が芽生えることを期待している。
教育委員会でも，第５次総合計画の基本目標「未来を担う子どもと地域を支える市
民を育むまちづくり」の実現を目指し，基本施策の１，生きる力を育む教育環境づく
りの中では，地域に根ざした教育の推進に取組み，２の生涯を通じてともに学べる
環境づくりでは，自ら学ぶ機会の充実・地域教育体制の充実・青少年の健全育成を
推進しており，この方針に沿って地域教育を推進，支援していく。

私の質問意図　学校，家庭，地域社会が連携して子どもたちを育んでいく中で，地
域社会における教育のあり方が問われている。地域社会において子どもたちが様々
な体験活動を積み重ねていくことに大きな意義があるにも関わらず，活動の場は著し
く不足している。本来は地域の人々の主体性や自立性が前提となるべきものだが行
政としての役割を認識しサポート体制を充実させ子どもたちのはぐくむ場を確保して
頂きたい。



4月8日 結城中学校入学式

4月8日 自由民主党中央政治大学校第1回講義

4月9日 城南小学校入学式（下記左側写真掲載）

4月14日 下り松西部花見会

4月20日 結城中学校　PTA総会

4月22日 自由民主党中央政治大学校第2回講義

4月23日 4月全員協議会

4月23日 議員研修会

4月23日 議会だより編集委員会

4月24日 庁舎建設特別委員会

4月27日 城南小学校　PTA総会

5月10日 会派勉強会（庁舎老朽化に関して）

5月11日 自民党県連青年局・青年部研修大会

5月11日 自民党結城支部　支部総会

5月14日 庁舎建設特別委員会

5月14日 議会だより編集委員会

5月15日 下り松職員親睦会総会

5月21日 5月全員協議会

5月21日 議員互助会総会

5月27日 結城ブランド検討委員会

6月3日 南部中央コミュニティ施設運営委員会総会

6月5日 平成25年第二回定例会　開会

6月7日 議会だより編集委員会

6/6～7 一般行政に対する質問

6月8日 特定非営利活動法人ネクストゆうき総会

6月11日 常任委員会　産業・建設委員会

6月15日 山川不動尊あやめ祭り

6月18日 平成25年第二回定例会　閉会

6月19日 祭りゆうき2013全体会議

6月30日 長井あやめ祭り（下記右側写真掲載）



≪PCサイト≫

事務所 結城市下り松8477-1

0296-33-0084

Email info@0084.moo.jp

WebSite http://0084.moo.jp

オフィシャルサイト ソーシャルメディア

要望・座談会・ミニ集会のご案内

https://www.facebook.com/yasunori0084

「大橋やすのり」のfacebookページ。
「いいね！」「コメント」お願いします。

https://plus.google.com/111078126349327116722

携帯電話，スマートフォン
からはこちらのアドレスから
お願いします。

「大橋康則」でキーワード検索下さ
い。グーグル登録者のみ閲覧可で
す。

「大橋やすのり」でキーワード検索下
さい。ミクシー登録者のみ閲覧可で
す。

主に政治活動のつぶやきです。アカ
ウントは「oh0084」です。

https://twitter.com/#!/oh0084

mixi.jp

http://0084.moo.jp

http://0084.moo.jp/mobile/

≪携帯サイト≫

あとがき

　参議員選挙は自民圧勝に終わり，翌日の新聞
には「自民の暴走を許すな！」という見出しが並
ぶとともに，選挙後は安倍内閣の支持率が急落
するなど選挙に大勝しただけで危機感をあおっ
てくるような報道だった。まだ何をしたわけでもな
い選挙翌日の報道なのでびっくりした。ネット選
挙が解禁になり急速に情報伝達が可能な時代
になったが，目で見て実際に聞いて判断する能
力も必要であると感じる。私は自民党員である
が，選挙結果に満足など全くなく，むしろ怖さを
感じる。有権者の目を信じたい。

ご案内の住所や氏名に関して誤字脱字，ま
たご不幸によるご無礼には心よりお詫び申
し上げます。諸事情により会報の必要のな
い方はお手数ではありますが下記までご連
絡をお願いします。

大橋やすのり後援会

TEL/FAX

　子どもたちの未来やまちの活性
化についてなど皆さんの語らいの
場があれば是非お声かけくださ
い。政治活動に限らず，これまで
のボランティア活動や一人の社会
人としての経験談や，これからの
結城市のことなどについて，私の
考えをご紹介しながら，市民の皆
様の貴重なご意見を伺いたいと考
えています。 ご近所・友人知人の
集まり，地域のイベントなど何でも
結構です。お気軽にお声掛けくだ
さい。

【申込事項】

・ご氏名（ふりがな）

・ご連絡先

・会の名称，趣旨

・希望する日やお時間，場所

・当日の話題やテーマなど

※ご都合に応じて調整しますのでご遠慮

なくお申し付け下さい。

下記ご連絡先までお願いします。


